



**Le pape François a prié pour la résolution de la crise dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun lorsqu'il prononçait son discours de Pâques.**

Priant pour les zones de conflit dans le monde lors de son traditionnel message de Pâques prononcé depuis Saint-Pierre, le pape François a appelé les citoyens du monde à « *construire des ponts, pas des murs* » et à déposer les armes, en conflit zones et le reste du monde.

Plus tôt en février, le Vatican a offert ses services pour aider à la médiation dans le conflit dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun lors d'une audience accordée par le Secrétaire chargé des relations avec l'État au Vatican, Mgr Paul Richard Gallagher, au Ministre des relations extérieures Lejeune Mbella Mbella lors du Conseil des droits de l'homme des Nations Unies à Genève.

Le Vatican a déclaré qu'il était profondément préoccupé par la situation au Cameroun et qu'il était prêt à aider le pays à rechercher une solution durable à la crise.

L'audience, qui a duré 45 minutes, avait également été l'occasion pour les deux hommes de discuter des relations entre les deux États, promettant de continuer à aider le Cameroun dans le secteur de l'éducation.